

Fecha <b>18.11.2009</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>23</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

## FRENTES POLÍTICOS

**I.** Después del respiro al asignarles presupuesto a las tres secretarías en extinción, hoy el panista **Alejandro Zapata**, como presidente de la Comisión de Estudios Legislativos, va a iniciar el proceso en el Senado para formalizar la desaparición de la Función Pública, la Reforma Agraria y Turismo. Pero el detalle fino es que la Comisión de Gobernación, comandada por el priista **Jesús Murillo Karam**, debe analizar la desaparición, lo que va a provocar un nuevo jaloneo. El PAN, sí quiere; el PRI, no. Mientras se ponen de acuerdo, todavía hay secretarías.

**II.** “Entérense, coordinadores, amanece el país sin presupuesto, dice **Excélsior**. ¿A quién creen que engañan? ¿Con quién creen que se entretienen? Están actuando de manera muy irresponsable.” Así les gritó el diputado **Gerardo Fernández Noroña** al empezar en el Pleno la votación del Presupuesto 2010. Y es que los legisladores priistas, además de sacar de la jugada a los otros partidos, utilizaron el tiempo a su gusto. El petista usó nuestro diario para exhibir la violación de la ley en la cual incurrieron.

**III.** Si uno compara el salario ordinario del Presidente y el de los consejeros del IFE, los funcionarios electorales ganan más que **Felipe Calderón**, pero si se revisa el cuadro de remuneración total anual neta, el jefe del Ejecutivo recibe 15 mil 731 pesos más que los consejeros. Es decir, en percepciones ordinarias éstos las obtienen de 180 mil pesos, mientras

que **Calderón**, de 152 mil. Sin embargo, al sumar salario ordinario con compensación garantizada y prestaciones, el mandatario recibirá, en 2010, dos millones 949 mil 392 pesos y, los consejeros, dos millones 933 mil 661 pesos. ¿Ya ve?, no piense mal, al final, en el Instituto ganan poco... menos que el Presidente.

**IV.** En los pasillos del IFE dicen que, como los diputados pusieron “ce-ro” pesos a la Cédula de Identidad, lo esperado es que se interrumpan los procesos para licitarla iniciados por la Secretaría de Gobernación, que dirige **Fernando Gómez Mont**, con el fin de adquirir los aparatos con los que se registrarán el iris, diez huellas digitales y la fotografía de los mexicanos... ¿será? O quizá la Segob tenga su guardadito para continuar con su plan. En el Instituto dicen que perjudicaría enormemente al padrón y a la credencial de elector.

**V.** ¿Ya se sabe la última de **Juanito**? No se trata de su obra de teatro, sino de que ahora se piensa apropiarse del maratón Guadalupe-Reyes y está invitando a dar el banderazo de salida en su casa de Santa Martha Acatitla, el viernes 11 de diciembre a las 18:00 horas. Promete que habrá tamales, pozole y ponche, antes de iniciar *Las Mañanitas* a la Morenita del Tepeyac. El guadalupano **Rafael Acosta** quizá ya no sólo será **Juanito**, sino **Juan Dieguito**.

**VI.** Primero se cerraron a los medios de comunicación las reuniones del Comité de Administración donde se discutían los dineros de la ALDF y, ayer, de plano prohibieron a los reporteros el paso al Pleno, imponiendo un corral de la ignominia. Esos mismos diputados locales que se envuelven en la bandera de la libertad, limitan el derecho de la prensa a mantener informada a la ciudadanía, con el pretexto de poner orden. Por detalles como ése, **Alejandra Barrales** ahora es llamada **Alejandra Corrales**.

